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今回の青年対策交流集会に参加して、改めて IRの危険さを思い知り考えていかなけれ

ばいけない問題だと思いました。大阪市民に負担のない様にして欲しいと思います。講義
については、難しい内容でしたが中身の濃い良い学習ができたと思います。組合活動をし
ているからには常に学び続けなければいけないと思うので、これからも頑張っていきたい
と思います。 


